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第 103回 教育研究評議会 議事要録 

 

日 時  令和３年１月 20日（水）13：30～15：05 

場 所  Microsoft Teams の「教育研究評議会」チーム（Web会議） 

出席者  櫻井学長、辻田理事（総務・財務・企画担当）、岩崎理事（教育担当）、本家理事（研究・

評価・医療担当）、受田理事（地域・国際・広報・ＩＲ担当）、小山副理事、藤本副理事、

藤原副理事、福間副学長、小島副学長、飯國副学長、石塚副学長、遠藤副学長、奥田学長

特別補佐、中川人文社会科学部長、岡谷教育学部長、津江理工学部長、菅沼医学部長、枝

重農林海洋科学部長、大石地域協働学部長、森木大学院看護学専攻長、柳林大学院教職実

践高度化専攻長、久保田大学院黒潮圏総合科学専攻長、藤田人文社会科学系長、松本自然

科学系長、渡邉総合科学系長、高橋共通教育主管、徳山海洋コア総合研究センター長、執

印医学部附属病院長、山内評議員、原崎評議員、田部井評議員、山口評議員、田中評議員、

内田評議員 

欠席者  北岡医療学系長、塩崎センター連絡調整会議議長 

陪 席  関監事、杉本監事 

 

〔配付資料〕 

資料 1-1 第４期中期目標・中期計画の作成について 

 1-2 第４期中期目標期間における国立大学法人の中期目標・中期計画の策定に向けて 

資料 2  令和３年度予算内示について 

資料 3-1 高知大学学則の一部を改正する規則の制定について（案） 

   3-2 高知大学学則の一部を改正する規則新旧対照表   

資料 4-1 国立大学法人高知大学教育学部附属幼稚園預かり保育の実施に向けて 
   4-2 令和３年度預かり保育実施計画 
   4-3 令和３年度預かり保育に関する収入見込みと必要経費 

資料 5  知的財産の活用状況について 

資料 6  国立大学法人高知大学の中期計画新旧対照表（案） 

資料 7-1 国立大学法人高知大学の令和元年度に係る業務の実績に関する評価結果 

   7-2 国立大学法人・大学共同利用機関法人の令和元年度に係る業務の実績に関する評価につ

いて（所見） 

   7-3 国立大学法人等の令和元年度評価結果について 

資料 8-1 令和２年度 年度計画進捗状況一覧表（12月末） 

   8-2 令和２年度 年度計画進捗状況報告書（９月末） 

 

議事に先立ち、第 101 回及び第 102回教育研究評議会議事要録（案）の確認が行われ、異議なく

了承された。 

 

〔議題〕 

１．第４期中期目標・中期計画の作成について 

辻田理事から、資料１－１、１－２に基づき、第４期中期目標・中期計画の作成に向けた体制

やスケジュール等について報告が行われた。 
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２．令和３年度予算内示について 

小山副理事から、資料２に基づき、文部科学省から 12 月に伝達のあった令和３年度予算案に

関し、国立大学法人全般の概要及び本学に対する予定額の内訳について報告が行われた。 

 
３．高知大学学則の一部を改正する規則の制定について 

岩崎理事から、資料３－１、３－２に基づき、高知大学学則の一部を改正する規則の制定につ

いて説明が行われ、審議の結果、了承された。 

 
４．教育学部附属幼稚園預かり保育の実施について 

岩崎理事から、資料４－１～４－３に基づき、教育学部附属幼稚園預かり保育の実施について

報告が行われた。 
評議員より、将来的には保護者のニーズの高い病児保育及び病後児保育の実施も検討してはど

うかとの意見があった。 
 
５．知的財産の活用状況について 

石塚副学長から、資料５に基づき、知的財産の活用状況について報告が行われた。 

 
６．中期計画の変更について 

本家理事から、資料６に基づき、中期計画の変更について説明が行われ、審議の結果、了承さ

れた。 

 

７．令和元年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 
本家理事から、資料７－１～７－３に基づき、令和元年度に係る業務の実績に関する評価の結

果について報告が行われた。 

 

８．令和２年度年度計画進捗状況について 

本家理事から、資料８－１、８－２に基づき、令和２年度年度計画進捗状況について概要の報

告が行われた後、各担当理事から各目標・計画の状況について詳細な報告が行われた。 

評議員より、年次有給休暇の年５日の取得義務化にかかる本学の取得状況について質問があり、

辻田理事から、学内の取得状況及び今後の対応方針について説明が行われた。 

 
９．その他 

・学長から、新型コロナウイルスに対する本学の対応状況について報告が行われた。 

  ・学長から、12 月４日開催の第 102回四国国立大学協議会について報告が行われた。 

  ・学長から、12 月 15 日開催の国立大学協会主催の大学マネジメントセミナーについて報告が

行われた。 

 

以 上 


